

## **COP21 : Anne Hidalgo mobilise 750 places d'hébergement à disposition de la société civile**

**Anne Hidalgo, Maire de Paris, annonce vendredi que la Ville mobilisera 750 places pour l'hébergement des membres de la société civile qui se rassembleront à Paris en marge du Sommet mondial pour le Climat, du 30 novembre au 11 décembre.**

Du 30 novembre au 11 décembre, Paris accueillera la Conférence mondiale sur le Climat (COP 21). Plusieurs dizaines de milliers de participants, venus de tous les continents, travailleront à un nouvel accord contre le dérèglement climatique, dans le prolongement direct de la grande COP de 1997, qui avait permis l'adoption du protocole de Kyoto.

En marge des négociations menées par les Etats et du Sommet des élus locaux pour le Climat – qui réunira le 4 décembre à l'Hôtel de Ville près d'un millier de Maires, Gouverneurs et élus locaux autour d'Anne Hidalgo et de Michael Bloomberg – la société civile organisera de nombreux événements dans la capitale.

La Coalition 21, qui regroupe plus de 130 organisations, a prévu un programme d'actions et de manifestations riche et diversifié, dans tous les arrondissements. Elle prévoit d'accueillir à ce titre plusieurs dizaines de milliers de participants, de Paris, d'Ile-de-France, mais aussi de France et de l'étranger.

Cela implique de mobiliser les capacités d'hébergement du territoire. En complément de l'offre hôtelière et de l'hébergement chez des particuliers, Anne Hidalgo a décidé d'ouvrir 750 places d'hébergement temporaire dans des gymnases municipaux, pendant une semaine, sous réserve de l'accord de la Préfecture de Police.

Il s'agit d'un effort majeur de la Ville de Paris, en cette période hivernale où elle consacre déjà une part importante de ses équipements au nécessaire hébergement d'urgence des personnes en situation de grande précarité, sans-abri et réfugiés. Il s'ajoute par ailleurs à la mise à disposition gracieuse de plusieurs espaces publics et à la location de lieux culturels proposée à des tarifs abordables pour l'accueil d'événements associatifs.

Paris entend ainsi donner un signal fort aux autres collectivités franciliennes et à l'Etat : elle les appelle à recenser eux aussi leurs lieux disponibles pour accueillir la société civile et lui permettre de participer dans de bonnes conditions aux débats en vue d'un accord d'envergure pour lutter contre le dérèglement climatique.